

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrter Interessent,

beim Immobilienkauf sollten Sie sich von wichtigen Faktoren leiten lassen.

1. Die richtige Lage, 2. Das richtige Projekt, 3. Die richtige Qualität, 4. Die Sicherheit = Ihre richtige Entscheidung

Der legendäre Rockefeller gab dazu noch einen weiteren Rat:

‘Kaufen Sie stets in bester Lage. Am Schluss zahlt sich das immer für Sie aus‘.

Je besser die Lage, umso werthaltiger ist die Immobilie und umso mehr Interessenten finden sich ein, falls Sie diese je einmal veräußern wollen.

Es steht außer Frage, dass der Rotenbühl zur schönsten, beliebtesten und privilegiertesten Wohngegend in Saarbrücken zählt.

Leben Sie – Zuhause in der Bestlage Saarbrücken Rotenbühl

Das Grundstück Rotenbühlerweg 54 wird umgeben von einem Villengebiet mit ausgedehnten Grünflächen, zentraler Nahversorgung, Freizeiteinrichtungen und dem vielzitiertem Charme einer parkähnlichen Adresse.

Alle Informationen, Einzelgrundrisse im Maßstab 1/100, sowie ein ausführliches Exposé erhalten Sie auch zum Download unter www.roth-haus.de. Gerne senden wir Ihnen die Unterlagen auch per Post zu.

Freundliche Grüße aus Felsberg
durch **roth haus gmbh**

Martin Roth
Geschäftsführer



MATTEO

Rotenbühlerweg 54, 66123 Saarbrücken

Lebensraum mit dem Anspruch an Individualität,
Nachhaltigkeit und klassischem Design